

Star Trek

Le premier et
le plus important



Le premier et le plus important

Par Y/g

James T. Kirk n'est pas le premier. Avant lui, Spock a servi sous les ordres du capitaine Christopher Pike. Tirailé entre ses côtés humain et vulcain, soucieux de bien faire, de s'intégrer dans la Fédération, dans l'équipage de l'Enterprise, il a mimé autant qu'il pouvait ce qu'il pensait être un comportement humain. Il a essayé d'exprimer les émotions auxquelles son capitaine s'attendait.

Il a souffert de ne pas voir ces tentatives aboutir au résultat escompté.

Il a souffert d'autant plus de la fin abrupte de l'expérience quand Pike a dû prendre brutalement sa retraite.

Plus jamais, s'est-il juré, il ne s'attachera ainsi aux attentes d'un humain. Ses relations avec son prochain capitaine seront purement logiques et fonctionnelles, comme elles auraient dû être depuis le début. Les Vulcains fonctionnent mieux et plus efficacement.

Kirk... Kirk ne le comprend pas, mais l'accepte tel qu'il est. Ils fonctionnent. Ça prend du temps, des efforts. Toutes les relations demandent du temps et des efforts, surtout avec des humains illogiques. Mais, reconnaît-il, ça en vaut la peine. Au sein de ce nouvel équipage, sous les ordres de ce nouveau capitaine, aux côtés de... ce premier ami, il apprend à reconnaître des émotions spontanées réelles, à les accepter, et à y réagir de façon logique sans avoir besoin de les nier. Ni qu'elles l'empêchent de fonctionner. Il fait la synthèse de ses deux mondes, le symbole qu'il voulait porter en rejoignant la Fédération.

James T. Kirk n'est pas le premier mais il est le plus important.

F I N